

## Nasyiatul Aisyiyah Wujudkan Gerakan Dakwah Ramah Perempuan dan Anak

Jum'at, 03-11-2017

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, BANJARMASIN** -- Pimpinan Pusat Nasyiatul Aisyiyah (PPNA) mengadakan Silaturahmi Nasional (Silatnas) Mubalighot dan Training Of Trainer (TOT) Samara Course pada Kamis (2/10) di ruang kelas Universitas Muhammadiyah Banjarmasin (UMB). Kegiatan ini merupakan salah satu rangkaian acara dari Pra Tanwir NA.

Anisia Kumala, koordinator kegiatan tersebut memaparkan bahwa agenda silatnas mubalighot dan TOT Samara Course ini dalam rangka meningkatkan peran NA untuk mewujudkan gerakan dakwah yang ramah perempuan dan anak.

“Selain untuk mewujudkan misi besar dakwah, kegiatan ini juga sebagai penyegaran ghirah serta komitmen anggota NA dalam mengemban dan mengembangkan kegiatan dakwah dalam menghadapi situasi dan kondisi masyarakat dan bangsa Indonesia,” ujar Anisia.

Lebih lanjut Anisia mengatakan bahwa kegiatan yang merupakan bagian dari program Departemen Dakwah Pimpinan Pusat Nasyiatul Aisyiyah ini merupakan implikasi dari hasil keputusan rapat pleno PP NA tahun 2017 yang memandang bahwa diperlukannya susunan strategi dakwah yang membumi, kontekstual dan keharusan memiliki signifikansi dengan praksis tantangan dinamika dakwah pada masa ini.

“Acara ini juga merupakan bukti dari komitmen Pimpinan Pusat Nasyiatul Aisyiyah terhadap gerakan dakwah amar ma’ruf nahi munkar yang mengadaptasi dari model praksis Muhammadiyah yang menyatakan tentang keberhasilan pelaksanaan gerakan dakwah,” ucapnya.

Terkait faktor keberhasilan gerakan dakwah itu, Anisia mengatakan bahwa faktor tersebut dipengaruhi oleh pendayagunaan seluruh potensi yang dimiliki, hal tersebut terdiri dari dukungan kepemimpinan yang kolektif, proaktif, terorganisir, dinamis dan dapat memimpin serta mengontrol seluruh proses pelaksanaan.

“Hal lainnya yang merupakan faktor pelaksanaan dakwah adalah mobilisasi dana dari dalam dan luar secara lebih terprogram dan optimal serta komitmen dan kesungguhan dari seluruh anggota, kami selalu berusaha untuk mewujudkannya agar dakwah ini berhasil,” pungkas Anisia. **(nisa)**